

# Elda volverá a celebrar el Día de la Constitución encima de la bici

02/12/2024



La marcha del pasado año reunió a cientos de personas | Nando Verdú.

La Federación de Asociaciones Vecinales de Elda, **FAVE**, ha organizado la 37ª edición de la Marcha Popular de Bicicleta para conmemorar el día de la Constitución, 6 de diciembre. Así, este viernes se espera que cientos de personas recorran la ciudad en bici. El objetivo de esta actividad es promover la movilidad sostenible, los hábitos saludables y fortalecer los lazos entre el vecindario, ha señalado la edil de Participación Ciudadana, **Lorena Pedrero**.

La presidenta de FAVE, **María Salud Corbí**, ha señalado que "esta idea surgió hace casi 40 años, cuando se

estaba fraguando la propia FAVE. Se ha convertido en un evento emblemático en el que participan numerosas familias y que recorre todos los barrios de la ciudad".

La jornada comenzará a las 9:30 horas en la Plaza de la Constitución con las inscripciones y la entrega de camisetas. El Ayuntamiento regalará, además, bidones de agua. A las 10:30 horas arrancará la marcha que concluirá en la Plaza de la Ficia tras recorrer unos 21 kilómetros.

Desde las 11:30 horas la Plaza de la Ficia acogerá

animación infantil, la lectura de artículos de la Constitución y sorteos.

Esta actividad es apta para todas las edades.

